Cuba Sostiene Terrorismo en El Salvador Dice E.U.

WASHINGTON, junio 2 (EFE).— El arsenal hallado el pasado dia 30 de mayo en El Salvador es la prueba de que Cuba está detrás de "los actos terroristas" en ese pais, afirmó el viernes el portavoz del Departamento de Estado norteamericano, Richard Boucher.

El portavoz informó de que el hallazgo de armas y municlones pudo hacerse gracias a la captura de un miembro del Frente Farabundo Marti de Liberación Nacional (FMLN).

El descubrimiento de este arsenal "desmiente las afirmaciones de Cuba de apoyar Esquipulas", aseguró Boucher en referencia a los acuerdos de paz para Centroaméri-

Boucher añadió que el subversivo

salvadoreño capturado aseguró que "esas armas iban a ser utilizados por comandos urbanos del FMLN en acciones terroristas planeadas para junio".

El arsenal capturado incluía, según el portavoz estadounidense, "cientos de armas nuevas procedentes del bloque soviético, más de un millón de cargas de munición cubana fabricadas en 1988, material para la fabricación de artefactos explosivos, incluidos 898 cargas de TNT de medio kilogramo".

Boucher mencionó entre el material requisado, 283 fusiles de asalto AK 47 (Kalashnikov), otros 60 de distinto tipo, con 1,394 cargadores, tres lanzagranadas de modelo

—Favor pase a la página 25.



CUSTODIAN COMERCIOS. Rosario, Argentina, junio 2. Gerdarme argentino custodia uno de los pocos supermercados que abrió, el viernes. Una ola de saqueos y disturbios afectó la localidad durante cuatro días. (Reuter).

Papa Insta a Luchar Contra el Materialismo en Noruega

TRONDHEIM, Noruega, junio 2 (AP).—
El papa Juan Pablo II instó el viernes a católicos y protestantes en Europa a luchar contra las fuerzas del materialismo, que según dijo amenazan las libertades individuales.

En el segundo día de un viaje por los cinco países escandinavos, bastiones del luteranismo, el pontifice llegó hasta esta localidad, donde residen unos 135 mil habitantes y unos 1,300 católicos.

En un servicio ecuménico realizado en una catedral que fue

-Favor pase a la página 29.

Pdte. Borja Decomisa Buses a Transportistas en Huelga

QUITO, junio 2 (UPI).— El gobierno ecuatoriano adoptó medidas drásticas contra el paro de transportistas y ordenó acciones que van desde la incautación de autobu-

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, junio 2 (AP).— El mercado de valores registró el viernes una nueva máxima desde el desplome de 1987, en respuesta a estadisti-

-Favor pase a la página 15

ses hasta el encarcelamiento de sus propietarios que se nieguen a sacarios a la circulación.

En un decreto presidencial, expedido el jueves en la noche, el presidente Rodrigo Borja autorizó a los distintos organismos de seguridad a decomisar los autobuses y demás vehículos del transporte de pasajeros y de carga cuyos propietarios insistan en continuar el paro, que el viernes entró en su quinto día.

La determinación

—Favor pase a la página 43.



CELEBRA PRIMERA COMUNION. Throndhelm, Noruega, junio 2. El Papa Juan Pablo Il celebra la Primera Comunión de niños católicos de la región de Colegios Tecnológicos, en Throndhelm. (Cable-foto AP).

Bush Recobra Liderazgo sobre Control de Armas

BASE PEASE DE LA FUERZA AEREA, Estados Unidos, junio 2 (UPI).— El presidente George Bush regresó el viernes de una gira diplomática por Europa y declaró que la OTAN "nunca ha estado más unida y más

fuerte" al impulsar a las reformas soviéticas y en el bloque oriental. "'Vuelvo hoy de

"Vuelvo hoy de Europa con un mensaje para el pueblo norteamericano, un mensaje de esperanza", dijo Bush antes de partir hacia la costa del esta-

-Favor pase a la página 43.

RESUMEN MUNDIAL

Sousuke Uno Aceptado como Primer Ministro de Japón

TOKIO, junio 2 (AP).— El cancilier Sousuke Uno recibió el viernes la aprobación formal dei Partido Liberal Democrático, de gobierno, para suceder al Primer Ministro Noburo Takeshita, quien renunció por un escándalo político.



En una conferencia especial los legisladores del partido solo requirleron de 45 minutos de debates y discursos antes de expresarse en virtual unanimidad en favor de Uno, de 66 años de edad, para ejercer la presidencia del partido.

El presidente del partido se convierte automáticamente en primer ministro en una votación en la dieta, o Parlamento japonés, donde los liberal demócratas tienen mayoría absoluta.

Jerusalén

Israel Teme por Acciones Sirias en Líbano

JERUSALEN, junio 2 (AP).— Israel advirtió a Siria e informó a Estados Unidos y a la Unión Soviética que está preocupada por el movimiento de tropas sirias en el Libano, dijeron hoy funcionarios gubernamentales.

"Considerariamos muy duramente cualquier movimiento extremo sirio", dijo el viceministro de relaciones exteriores Benjamin Netanyahu en una entrevista en radio Israel. "Estamos siguiendo atentamente el desarrollo de los acontecimientos".

No dio detalles sobre lo que Israel consideraria un movimiento extremo o qué acción toma-

-Favor nase a la námina A

Probable Guerra Civil en Argentina Dice Aldo Rico

MADRID, junio 2 (EFE).— El tenlente coronel Aldo Rico afirmó que "la guerra civil en Argentina no es sólo posible, sino probable", en unas declaraciones publicadas por el semanario español "Tribuna".

El militar argentino, que continúa preso en Buenos Alres, señaló que "el golpe de estado no es la solución para Argentina", y añadió que "nuestros pronunciamientos son toques de atención al gobierno para que solucione un problema".

Sin embargo, precisó que "no estamos dispuestos al golpe, pero que quede claro que tampoco protagonizaremos más movimientos militares suicidas. Los próximos no podrán estar ilmitados en los procedimientos de combate".

Aldo Rico señalo que "todos menos Menem van a jugar la carta de la violencia en la crisis que se avecina" y "el ejército tendría que recomponer su poder de combate para actuar como factor de estabilidad de las instituciones de la república".

En su opinión. "la corrupción intelectual y moral de la clase dirigente" es lo que ha llevado a Argentina a la situación actual de crisis" y afirmó que "las grandes fortunas están en manos de los políticos radicales".

El teniente coronel argentino considera que "el sistema democrático es perverso" y afirmó que "la guerra contra la subversión fue justa, necesaria e inevitable. Los procedimientos empleados nos llevaron al éxito. En cambio, la guerra de las Malvinas fue injusta, innecesaria y evitable".



BANDA DE NARCOTRAFICANTES. Cludad de México, junio 2. Policías mexicanos capturaron a miembros de una banda de narcotraficantes e incautó tonelada y media de cocaina pura y armas. A José Alfredo Giovanni (segundo de la izq.), funcionario bancario, se le acusa de lavar dinero de la banda. (Reuter) ob cansos por esta basulo a la cusa de lavar dinero de la banda.

ie estudiantes les salteron al paso